

## Sky – ein Retter in der Not

Sky und Familie verbringen ihre Wochenenden sehr oft an Gewässern rund um Berlin. Letztens waren sie am wunderschönen Glubigsee, in der Nähe von Wendisch Rietz.

Sky genießt die Nähe des Wassers und die Ruhe, doch ein flotter Schwimmer ist er nicht. Umso mehr wunderten sich seine Menschen, als er plötzlich wie vom Blitz getroffen ins Wasser sprang und mit einem Bündel im Maul zurück ans Ufer kam. Dieses Bündel legte er seinem Frauchen vor die Füße.

Es war ein junges Eichhörnchen, welches im See beinahe ertrunken wäre. Wie es dort hineingekommen ist, das wird man wohl niemals erfahren. Auf jeden Fall geht es ihm – Freddy – nun gut, die Familie brachte ihn in eine Eichhörnchen-Auffangstation.

Ende gut – alles gut.

